

北海道日高高等学校 2学年通信(文責:高橋 健一)

~阿修羅の如く前へ進め!

日高☆覚醒



4

April

平成 31年 4月 8日

NO. 1

<新春スタート号!>

「2学年進級」、改めておめでとう! 新元号「令和」が発表され、いよいよ 日高生活「2年目」のはじまり、はじまり~!

新元号が、誰もが予想だにしなかった「令和」に決定しました! ん..「令和」!? ..と私を含め、はじめは誰もが違和感を覚えたかと思いますが、「れ・い・わ」という音の響きはとても柔らかく心地よいものがあり、「れいわ=018」と覚えておけば、「令和0年」の年を西暦換算する際、「2018+0(今年ならば、1を加えて2019年(^_-))」の式で簡単に算出できるのだとか! そこまで深読みして制定したのかどうかは別として、日本の歴史に大きく名を刻む「元号」を選定する作業は想像を絶する困難さが伴ったことでしょう。こうして、様々な困難や紆余曲折を経て、史上初めて「わが国由来の」国書:万葉集の一節から引用し制定された元号が、この「令和」なのです!! (国民の好感度は何と7割超えだそうです(^)) 私たちはあと20日余りののち、「令和元年」の今年を「日高高校2年生」として、ともに歩いていくこととなりました(^_^)v。

さて、ここで改めてご挨拶を! 昨年に引き続き、皆さんの担任を務めさせていただくこととなりました、「永遠の28歳」、高橋健一です(*^_^*)。昨年末、思わぬアクシデントで未だリハビリ中の身ではありますが(^_^;)、今年も昨年同様、皆さんの成長を信じ、精一杯の愛情を込めて、フルパワーでサポートする覚悟です。元号が切り替わる年、そして2020のプレオリンピックイヤーでもある今年1年、己の心を鬼にして=「阿修羅の如く」、前へ前へと歩を進めていきましょう!! ..そして副担任は、こちら昨年同様、西村元志先生に務めていただきます。西村先生には、今年「元志の志」という通信コーナーを担当していただきますので、乞うご期待(^_-)! さらに、私たち以外の全教職員が「留任」となった今年の日高高校。昨年以上のチームワークをもって、皆さんの「覚醒」を、どんどん促していきますよ!!

..と、前置きが長くなりましたが、今年1年間のわがクラスのテーマは、

覚

そして、本通信タイトルを、..

「日高☆覚醒~阿修羅の如く前へ進め!」

としました!!

このテーマとした理由の詳細は後に譲るとして、今年1年は「大きな飛躍の年」であるとともに、『将来の人生へ向けた「覚悟」を決める年』となります。その自覚を持ち、様々なことに手抜きをせず、積極果敢に挑んで欲しいという担任からの強い願いが込められています。どうか今年1年。ご覚悟あれ!!

☆元志の志☆

◇今回から、通信の一部を間借りさせていただき、副担任2年目の西村が日ごろ思うことや世間の話題など、ざっくばらんに書いていこうというコーナーを担当することになりました。どうぞよろしくお願いいたします！

◆今年のクラステーマは、「覚」になりましたね。「覚」というと、「感覚」という言葉が思い浮かびます。さて、みなさんは自分の感覚を日ごろから使っているでしょうか。感覚を研ぎ澄ませることで、新しい自分を発見できるかもしれません！◎『視覚』…目は口ほどにものを言う、とも言いますね。話をしている人の目を見ることは、人としての基本でもあります！◎『聴覚』…みなさんは聞いていますか、それとも聴いていますか？◎『嗅覚』…匂いには敏感になって損はありません。身だしなみ、掃除、日ごろからこまめにやりましょう！◎『味覚』…マヒしていませんか？塩分や糖分の取り過ぎには注意しましょう！◎『触覚』……………特になし…。

保護者の皆様へ

改めまして、このたびはご進級おめでとうございます！先般よりお知らせの通り、今年も副担任の西村と手を携えながら、全教職員一丸となり、お子さまの成長を応援させていただきます！！昨年刻んだ「信」を土台とし、お子さまの自覚と覚悟を追い求めていきたいと考えております。今年度も、本校の教育活動へのご理解とご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします m(_ _)m

<注目・必見！>

日高高校2年生の約束



☆校訓：「^き樹^{ごと}の^の如^{ほし}く^{ごと}伸^{かが}びよ、星^のの^の如^のく輝^け」を一步前進させるべき年！

この1年間は、とにかく「1年生以上のステップアップ」が大きなポイントとなります。樹木も、星も、さまざまな困難を乗り越え「成長」していきます。自らの心を鬼にして、「阿修羅の如く」日々の困難を克服していきましょう！「妥協」は禁物ですぞ！！

① **1学年テーマ「信」、2学年テーマ「覚」を常に忘れずに！**
「信じるものは救われる」、私はそう信じています。そして今年是将来へ向けた「覚」悟を定めるべき年です。できる努力はどんどんして、さあ「覚」醒せよ！

② **他人の悪口を言わない、書かない！！**
昨年からの継続。これまでの教え子すべてにかけてきた(求めてきた)ものがこの言葉であり、私自身の信条でもあります。「他人のことをあれこれ語る以前に、まずは己の修正」~この姿勢こそが大切であると、2年目の今年も強く訴えたい。

③ **自分自身に嘘をつかない！！！！**
「自分でやると決めたことを必ず行う」~簡単そうでなかなか難しいことです。..が、成功への近道は、この一点に尽きるとも言い切れます。私がこれまでに出会ってきた一流の方々は、必ずこれを完璧にやり遂げている方々でした。

**そして・・・何事にも努力を惜しまず、自分自身に鞭を入れよう！！
今年1年のさらなる成長を、心から期待しています(´_`)**

<今週の予定>

- 9日(火) ☆日勤日:入学式(AMにて放課、午後は産学休講)
- 10日(水) 対面式、新入生オリエンテーション、宿泊研修結団式
- 11日(木)~12日(金) 宿泊研修 (※ 12金:生徒会執行部員出勤有!、入部届メ切!!)

健一学級の11名諸君、今年もファイト！君たちの覚醒を期す！！